

SITUATION ACTUELLE

La Promenade des Capitaines est un des attraits touristiques principaux de la ville de Matane. Cette dernière, d'une longueur de 1,2 km, offre un belvédère sur la rivière Matane et son embouchure dans le fleuve Saint-Laurent. On peut y accéder par deux accès principaux, celui par la rue Otis en passant par l'avenue Saint-Jérôme du côté centre-ville, et par la rue Otis en venant de la 132. Plusieurs autres accès sont disponibles en passant par des rues adjacentes.

Points négatifs :

- Manque d'animation
- Manque de végétation
- Espace pour la voiture trop important
- Perte d'espace due aux arrière-cours
- Perte d'espace due au stationnement privé
- Plusieurs types de mobilier urbain
- Manque d'indications de la Promenade, du centre-ville et des stationnements publics
- Revêtement défraîchi
- Manque d'identité du secteur
- Limite piste cyclable non définie

Parc et rue Otis



Stationnement privé



Piste cyclable



Ligne électrique



Revêtement défraîchi



Station de pompage



Mobilier urbain



Enjeu du site :

La vocation de la rue Otis est peu exploitée et son usage n'est pas respecté. Un manque d'animation sur la rue et sur la Promenade provoque une désertification du site. Le manque de végétation et d'identité contribue aussi à ce phénomène.

La Promenade possède plusieurs accès, mais reste mal connectée au reste de la ville, car elle n'est pas concrètement intégrée au centre-ville.